

つごもり大市

4年生は、2月28日に城端地域で開催される「つごもり大市」に参加しました。「もっと城端を盛り上げたい！」という共通課題のもと、一人一人が商品開発を行い、ゲームや体験会などの企画を考えました。



つごもり大市とは

「つごもり大市」について、インターネットや資料で調べたり、地域の人にインタビューをしたりしました。



「つごもり大市」って
どんなものだろう？



城端の人々は、儲けるためではなくて地域を盛り上げるために
つごもり大市をしているんだね

材料集め

全校児童や教職員に呼びかけ、商品を作るための材料を集めました。たくさんの方が家から材料を持ってきてくれました。



全校に放送で呼びかけたり、チラシを配ったりしたよ



たくさんの方が材料集めに協力してくれたよ
「ありがとう！！」

商品製作



城端の伝統産業である織物の商品をつくりたいな



どうすればきれいに包めるかわからない…
教えてほしいな



買ってくれる人に喜んでほしいからラッピングするよ

「城端の人達に笑顔になってほしい」「城端の魅力を伝えたい」など、城端地域を盛り上げるために、一人一人が思いを大切に商品づくりを行いました。



相互評価

友達同士で商品进行评估し合いました。
評価を参考に商品をより良くしたり、値段を考えたりしました。

この商品の値段はいくらくらいがいいかな



実際に触ったり見たりして、アドバイスするよ



テスト販売



城端の魅力を伝えたくて、
写真付きのカレンダーを
作りました！

商品に込めた思いを
一生懸命伝えるよ



作っている商品を教職員や保護者に対し
てテスト販売し、思いが伝わるか、買いた
いと思うか等、評価してもらいました。
子供たちは一生懸命、商品に込めた思い
を伝えました。

企画・宣伝

「城端をもっと盛り上げよう」という課題を達成するために、商品づくりのほか、ゲームや体験コーナー等の企画を考えたり、チラシ作りや全校放送等の宣伝方法を工夫しました。

マスコットキャラクターをつくって盛り上げたいな



つごもり大市



当日は、全員で「じゃんこいむぎや」を踊りました。子供たちは最後まで声を張り続け、つごもり大市を一生懸命盛り上げました。